



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MEDICINA HUMANA

NOMVRE DEL ALUMNO: Freddy Ignacio López Gutiérrez.

NOMBRE DEL DOCENTE: Dr. Samuel Esau Fonseca Fierro

NOMBRE DEL TRABAJO: Resumen de Antropología

SEMESTRE: Primer semestre

LA ENFERMEDAD Y LA MEDICINA EN LA PREHISTORIA LA MEDICINA DE LOS PUEBLOS PRIMITIVOS

La evolución. Desde la aparición del hombre en la Tierra se inicia la práctica de la Medicina. Los hechos mismos que realizaran los hombres primitivos En forma instintiva, de inmovilizar articulaciones o huesos fracturados en un Combate o una cacería, la acción de comprimir una región anatómica, cohibir una hemorragia, de lamer una llaga, o de expulgar unos a otros, fueron quizás las acciones más sencillas que precedieron a la aparición de esta profesión tan indispensable a los humanos, conocida con el nombre de Medicina. Se han encontrado restos de homínidos en donde uno se puede guiar de la antigüedad y de la evolución.

El hombre como producto de la cultura. El desarrollo social y cultural de la humanidad se ha dividido en varios periodos, que estrictamente hablando no se refiere aun lapso determinado; sino a etapas evolutivas por las cuales auntravelsan en esta época ciertos pueblos atrasados, en distintas regiones del globo

El paleolítico: es el periodo antiguo de la edad de piedra o paleolítico. Cuando el hombre hizo su primer utensilio , cuando esas personas estaban aprendiendo a cuidarse solas y ahuyentar a las bestias o enemigos. El neolítico: neolítico, se extiende hasta 5 mil años A. de C., cuando el hombre hizo el descubrimiento de que la palabra podía representarse y conservarse por medio de símbolos visuales. Ahí es donde entraba el pensamiento sobre la vida y es donde fueron las primeras “apariciones” de magia y religión ya empezaban a ser sedentarios y donde entraban sus propias ideas de buscar explicaciones maravillosas como por ejemplo, por que salía el sol?, por que habían relámpagos , ya entraban en una forma de pensar distinta sobre los dioses y brujería.

Pensamiento primitivo: El hombre primitivo era muy distinto a como es a día de hoy, ya que a día de hoy usamos mayor parte de nuestro cerebro, los hombres de las cavernas empezaron aprender una gran variedad de cosas como por ejemplo, aprendió a curarse sus heridas que se hacía en la casa o en las guerras , al igual aprendió sobre las hierbas y al igual aprendió el arte de la pintura ya que ellos hacían eso para aumentar los malos espíritus, sus dibujos eran sobre las guerras, cazas o de animales.

La enfermedad: La medicina y la religión tienen un origen común. Llegaban a pensar que las enfermedades eran causadas por espíritus malignos que buscaban la manera de como regresar a la tierra, con el pasar del tiempo fueron adoptando manías de hacer como ritos para que se alejaran los espíritus, la esperanza de vida de ellos era muy baja la cuales eran de 15 a 18 años.

Los rito: Los ritos trataban de usar como “magia” para correr a los espíritus y demonios y de eso se encargaban los “chamanes” los chamanes eran como un tipo de “doctor” el cual curaba de una manera distinta a la que conocemos hoy, ellos curaban con hierbas y té , los cuales esas cosas curarían las enfermedades y en ocasiones proponían los sacrificios .

La médica primitiva: Los primeros indicios de la practica mas forma, se remontan mas o menos a 10 mil años antes del periodo histórico del hombre europeo. En este período se formaron dos bandos la cual era los inicios de la Medicina y la medicina en base de la magia

Medicina empírica: La medicina implica se basaba en dos mandos uno era el conocimiento ya adquirido sobre lo básico de como curarse y el otro era los de la magia que ya representa otras cosas como el mal del ojo o de los espíritus malignos. Esto a día de hoy es distinto ya que en estos casos se llama remedios cuando una persona nos dice que tomemos algún té o que comamos algo.

Creencias diversas: Las creencias consistían en los pensamientos que ellos tuvieran que xomo bien se menciona anteriormente, era sobre pensamientos asombrosos, algunas creencias consistían en bailes y sacrificios , igual en eso entraba las creencias del mal de ojo o de dibujar en las paredes para proteger sus viviendas de los malos demonios, en todas las prácticas participaba el médico brujo, muchas veces se desconocían desconocían por que de ciertas cosas y esto implicaba sacrificios.